



## art collective Wocial-Tuszyńska

Polen/Poland

Paweł Wocial und Dr. Kamila Tuszyńska bilden das unabhängige Künstlerkollektiv Wocial-Tuszyńska. Sie stellen Skulpturen, Objekte, Installationen, Bühnenbilder, Zeichnungen und Videos her. Zwei Ästhetiken treffen aufeinander: Camp und Hyperrealismus. Die Ergebnisse verbinden scheinbar unterschiedliche Qualitäten miteinander, sind sowohl realistisch als auch unwirklich. Wocial-Tuszyńskas Arbeiten sind fast wie Märchen für Erwachsene, kommentieren aber auch unsere Gegenwart. Die Künstler überwinden gewöhnliche Objektivität. Ihre Objekte setzen sich aus namen- und bedeutungslosen Materialien zusammen, die keine Gefühle wecken; in diesem Prozess erlangen sie neue Bedeutung und werden zu Kunst. Ihnen Form und Bedeutung zu geben, ändert ihren ontologischen Status und letztlich unsere Art der Interpretation.

Wocial ist Bildhauer, Designer und Szenograf, Installations- und Videokünstler. Dr. Tuszyńska (PhD der Geisteswissenschaften) ist Medienforscherin, Comic- und Bilderbuchtheoretikerin, Expertin für Visuelle Kommunikation und Kompetenz, Narratologin, bildende Künstlerin.

Paweł Wocial and Dr. Kamila Tuszyńska are the independent art collective Wocial-Tuszyńska. They make sculptures, objects, installations, set designs, drawings and videos. Two aesthetics collide in their work: camp and hyperrealism. The resulting works combine seemingly contradictory qualities. They are both realistic and unreal. Wocial-Tuszyńska's works border on being adult fairytales while simultaneously supplying a commentary on the present. The artists go beyond the area of usual objectiveness. Objects are assembled from materials without name or meaning, unevocative of emotions, and in the process these gain new meaning and are transformed into pieces of art. Giving them form and meaning changes their ontological status and ultimately our way of interpretation.

Wocial is a sculptor, designer and scenographer, installation and video artist. Dr. Tuszyńska (PhD in Humanities) is a media researcher, comics and picture book theorist, visual communication and visual literacy expert, narratologist, visual artist. [www.pawelwocial.com](http://www.pawelwocial.com) • [www.kamilatuszynska.com](http://www.kamilatuszynska.com)



3.0, 2018, Polyester, Chrom, Akryl, Second-Hand-Spielzeug, Metall, Gummi, Glas, 200 x 220 x 350 cm

3.0, 2018, polyester, chrome, akryl, secondhand toys, metal, rubber, glass, 200 x 220 x 350 cm